

Beschluss:

Bezug nehmend auf den Antrag der CDU-Ratsfraktion „Förderung der Elektromobilität“ (AT 0051/2010) beschließt der Stadtrat einstimmig, dass die Verwaltung das Projekt „Elektromobilität in Koblenz“ – „Koblenz verwandelt sich in eine R(h)eine Klimazone“, wie nachfolgend dargestellt, umsetzen soll. Die Projektlaufzeit beträgt zunächst 3 Jahre. Zu diesem Zweck werden im konsumtiven Haushalt des Umweltamtes - Kostenstelle K360000G01 / Produkt 5611 Umweltschutzmaßnahmen - (vorbehaltlich der Bereitstellung der Haushaltsmittel im Rahmen der Haushaltsberatungen) jeweils in den Jahren 2011, 2012 und 2013 (Komplementär-) Haushaltsmittel in Höhe von 70.000 Euro zur Verfügung gestellt, wovon 35.000 Euro über einen Zuschuss des Landes teilfinanziert werden. Über die Aufbringung des städtischen Anteiles sind weitere Gespräche zu führen.

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob wie folgt vorgegangen werden kann:

Die Konzeption umfasst u. a. eine Auswahl effizienter und funktionaler Ladeinfrastrukturen. In diesem Zusammenhang ist sicherzustellen, dass die Leitung der Ladestationen vom örtlichen Netzbetreiber zur Verfügung gestellt wird, parallel die Ladestationen über intelligente Systeme verfügen, damit nach 2011 jeder Tankstellenbenutzer seinen Strom (z.B. Ökostrom unterschiedlicher Anbieter - anmelde- und zugangsgeschützt etc.) beziehen kann.